



Ildfonso Guajardo considera que debe haber unidad con quien encabece coalición rumbo al 2024



NUEVI LEÓN (ORLANDO MALDONADO).- El diputado federal por Nuevo León, Ildfonso Guajardo, consideró que debe haber unidad entre todos los aspirantes que han levantado la mano para contender por la coalición *Va por México* en busca de la Presidencia de la República y apoyar a quien resulte electo del proceso.

Posterior a ofrecer su conferencia "Un México Posible" a los estudiantes y maestros de la Universidad de Monterrey (UDEM), el también ex secretario de Economía reconoció que si él llega a ser quien encabece dicho proyecto presidencial estaría entusiasmado e invitaría a su proyecto a muchos de los aspirantes que han levantado la mano.

En ese sentido, Ildfonso recordó que un factor importante será la transparencia y el método democrático de la elección del candidato de dicha coalición.

<https://www.milenio.com/politica/debe-haber-unidad-con-quien-encabece-coalicion-ildfonso-guajardo>